

# Conseil communal de Lausanne

---

**Initiative :** Postulat

**Titre :** **Pour un parc Montbenon accueillant, toute l'année, à toute heure et pour tous les âges.**

**Postulants :** Mathieu Maillard, conseiller communal PLR  
Stéphane Wyssa, conseiller communal PLR

---

La ville de Lausanne est une cité qui a la chance d'offrir à ses citoyens un grand nombre d'espaces de détente et cela nous réjouit.

L'un de ces endroits, le Parc Montbenon, est particulièrement apprécié, en journée surtout, par la population dans son ensemble et depuis quelques années plus particulièrement par les gourmets grâce à la réhabilitation, d'un côté dudit parc, de la Brasserie du même nom qui complète l'excellente offre du Restaurant le Myo, situé de l'autre côté.

Toutefois, ce parc si accueillant le jour, le devient beaucoup moins à la nuit tombée. Particulièrement, sur sa partie sud. Le manque de luminosité et d'activité peuvent expliquer en partie ce constat.

Les postulants souhaitent ainsi que le Ville de Lausanne étudie la possibilité de mettre cet espace à disposition pour des activités en faveur des lausannois, en collaboration avec des privés, associations ou entreprises, comme ce sera notamment le cas pour le cinéma en plein air cet été. L'objectif est ainsi d'offrir aux lausannoises et aux lausannois la possibilité de profiter d'une des plus belles vues qu'offre notre Ville sans que cela ne coûte à la collectivité.

En outre, nous relevons qu'un effort doit également être fait s'agissant d'une amélioration de l'éclairage dans ce parc de manière à renforcer le sentiment de sécurité.

Enfin, jeunes parents, les postulants relèvent que le Parc de Montbenon ne propose aucune structure de jeu pour les enfants malgré un nombre élevé de nos plus jeunes concitoyens présents régulièrement dans ce bel espace et la présence d'une garderie directement en dessous du parc.

Fort de ce constat, en lien avec les priorités du programme du PLR et pour de multiples raisons liées à la sécurité, à la qualité de vie et au développement de partenariats public-privé, les postulants demandent que la Municipalité :

- étudie la possibilité de mettre en place une collaboration régulière avec des privés afin d'animer la partie sud du Parc Montbenon ;
  - étudie la possibilité d'améliorer l'éclairage ;
  - étudie la possibilité de créer une place de jeu pour les enfants dans le Parc Montbenon.
- 

Lausanne, le 21 mars 2017

Pour le groupe PLR :

Mathieu Maillard

Stéphane Wyssa